

ment aux États-Unis, mais également dans les marchés d'outre-mer tels ceux de la CEE.

Nouveaux emplois créés

- L'accord de libre-échange ne demandera pas longtemps pour accroître le revenu réel et le niveau de vie au Canada: ses avantages se feront sentir sous la forme d'une croissance économique plus vigoureuse, de prix plus faibles et d'une création d'emplois améliorée peu après sa mise en oeuvre. D'après les estimations du ministère des Finances, 120,000 nouveaux emplois nets seront créés d'ici 1993 par suite de l'accord, seulement cinq ans après le début de son application. Le nombre de nouveaux emplois continuera d'augmenter à mesure que l'accord sera mis pleinement en oeuvre.
- D'autres études préparées antérieurement à l'accord de libre-échange Canada-États-Unis, et fondées sur des hypothèses divergentes quant au calendrier d'instauration du libre-échange et de l'étendue des réductions de barrières non tarifaires, en sont arrivées à la même conclusion: la libéralisation des échanges entre le Canada et les États-Unis engendrera des avantages considérables pour le Canada. Par exemple, le Conseil économique du